

1月28日(日)開催 第3012回例会
ヒヨコ全縦トレーニング・パートⅠ

「新神戸から塩屋へ逆半縦走」

旗振支部 Y,H

今年の冬の寒さは、尋常ではではありません。会う人ごとに今年は寒いですね、どうなってるのでしょうか・・・と交わす言葉も使い古くなってしまった。



そんな中、3月24日に開催の全縦のトレーニング行う。いつもと違う新神戸から塩屋へ向けて、縦走路を逆走。

吉野会長から今回コースの説明、歩行中の注意などを受け、7時45分に新神戸駅を出発。参加者はほとんどがベテラン揃い、いつもの通いなれた道とあってスイスイと、布引の滝、市ヶ原を過ぎ大竜寺へ。



市ヶ原の木橋

この時期の六甲は、ほんとに寒い。聞けば百間滝、七曲滝の度も氷結している模様。こちらも厳冬ならではの景色なので是非覗いてみたいものだ。



上の写真は、大竜寺門前に昨年設置した当会発祥の地記念碑前で安全祈願の集合写真。



菊水山麓の砂防ダムの湖面も氷結

何時も登りで苦しむ鍋蓋、菊水の坂を今回は転ばぬよう用心しての下り。またいつも見慣れた景色も逆走コースで違うコースを歩いているような新鮮さもある。



菊水山山頂

12時半ごろ、高取山着、昼食を摂る。冬の山歩きは、少し休憩が長くなると寒くなるので昼食もそこそこに出発。今回は時間的に余裕がなくなり、横尾山・馬の背コースは割愛して、中腹の横尾道を

行く。予定時刻15時15分に旗振山・旗振茶屋に到着。ここまで途中、用事で帰られた方3名を除き、無事完走。



ここで山の会の催しは終了。時間的に余裕のある方は残り、この時刻まで到着を待っていただいた茶店のオーナー森本さんの御好意で番外編の始まりとなった。

山歩きも達者、杯を傾げるのも達者な人ばかり。話は尽きず、暗くなってしまった。皆さん夜道に転ばず、迷わず帰れたのだろうか！！

今日の意気込みなら3月24日の全山縦走大会も完踏間違いなし！参加あれ！

今回の参加者 46名